

*„Man lebt zweimal: das erste Mal in der  
Wirklichkeit, das zweite Mal in der Erinnerung.“  
Honoré de Balzac*

# Alexander Fenyves

(1959 – 2020)

hat unerwartet plötzlich und viel zu früh den irdischen Ballast abgeworfen und wir haben einen stets bescheidenen, respektvollen, kultivierten, verlässlichen, aufrichtigen, treusorgenden und selbstlosen Freund verloren. Wir bedauern zu tiefst, dass wir ihn in seinen schweren letzten Jahren - seinem Wunsch gehorchend - nur moralisch unterstützen durften.

Ratlos, vor den Kopf geschlagen und in tiefer Trauer versuchen wir, mit dem Verlust von Alexander umzugehen. Er fehlt uns tagtäglich und wir wünschten uns, dass Alexander uns noch viele Jahrzehnte hätte begleiten können, so wie dies auch sein Wunsch war. Wir hoffen, dass er nun diejenige Ruhe und denjenigen Frieden gefunden hat, welche ihm zu Lebzeiten tragischerweise nicht vergönnt waren.

Dankbar, dass wir Dich unseren Freund nennen durften, werden wir Dich bis an das Ende unserer Tage in Erinnerung behalten

Deine Freunde

*Diese Anzeige erfolgt statt einer persönlichen Benachrichtigung, da eine solche umständehalber  
nicht möglich war.*

Traueradresse: S.B., Postfach 1209, 4001 Basel